

# Fussreflex Massage



der grosse Mensch im Fuss  
reflektorische Ganzkörperarbeit  
Selbstheilungskräfte aktivieren  
Balance & Vitalität fördern



Profitieren Sie von meinem Fachwissen  
und einer auf Sie angepassten Behandlung.

Füße tragen uns ein Leben lang... und geben ganz viel Auskunft darüber wie es uns geht.

Alle Organe befinden sich in den ihnen entsprechenden Reflexzonen am Fuss. Durch die Massage dieser Zonen werden die Organe ins Gleichgewicht gebracht, die innere Harmonie wieder hergestellt und die Selbstheilungskräfte mobilisiert. Energetische Ressourcen können aktiviert und Energiefluss-Störungen aufgelöst werden.

Eignet sich bei

- Erwachsenen & Jugendlichen
- Kindern & Neugeborenen
- Muskulären Verspannungen
- Organischen Beschwerden
- Überlastung vegetatives Nervensystem
- Stress / Burnout
- Hormonellen Störungen
- Zahnbeschwerden
- Schwangerschaftsbeschwerden
- Geburtsvorbereitung
- Allergien
- Störungen im Lymphsystem
- Energetischen Blockaden
- Sterbebegleitung